

aTouch

enabling teams

«aTouch ist eine berührungsempfindliche digitale Pinnwand, die optimal die moderne agile Teamarbeit unterstützt. Wir stehen als Gruppe wirklich hinter dieser Idee!»

Magdalena Mateescu, Co-Founderin



VISION aTouch ist die Kollaborationsplattform der Zukunft. Sie unterstützt sowohl co-located als auch räumlich verteilt arbeitende Teams und sorgt für höhere Produktivität, Effizienz und Zufriedenheit.

GEGRÜNDET AN der Hochschule für Angewandte Psychologie

UNTERSTÜTZUNG DER FHNW Wir haben an der Swiss Start-up Challenge teilgenommen, das hat die Idee am Leben gehalten. Vielleicht wäre die Idee sonst schon tot.

PARTNER Was ich toll finde, ist wirklich als Team zu arbeiten!

GRÖSSTE HERAUSFORDERUNG Ich merke, ich habe nicht genug Zeit und investiere im Moment nicht genug Zeit in diesen Gründungsprozess!